

23. KLÄRANLAGEN-LEISTUNGSVERGLEICH **DER ÖWAV-KAN**

BETRIEBSJAHR 2015

Stefan Lindtner und Fiona Vohryzka, Wien

1 Allgemeines

Als Datenbasis für den 23. Leistungsvergleich wurden die Daten des Betriebsjahres 2015 herangezogen. Erstmals war es heuer für alle KAN-Teilnehmer möglich, die Daten für den Leistungsvergleich über das Kläranlagenportal zur Verfügung zu stellen. Rund zwei Drittel der teilnehmenden Kläranlagen am Leistungsvergleich haben diese neue Möglichkeit genutzt, von einem Drittel wurden die Daten wie bisher als Excel- oder Worddatei zur Verfügung gestellt.

Die Art der Auswertung und Darstellung erfolgte grundsätzlich so wie in der Vergangenheit. Wie im Vorjahr wurde der Leistungsvergleich nach kommunalen Kläranlagen einerseits sowie Industrie- und Gewerbekläranlagen andererseits gegliedert. Wenn möglich, wurden Kennzahlen mit und ohne Industriekläranlagen ausgewertet, wie z.B. beim Leistungskennwert. Die diesem Beitrag angefügten Tabellen beinhalten auch in diesem Jahr ausschließlich kommunale Kläranlagen.